



長野県松代高等学校

#わたしのが一番光るばしょ

【第63回松濤祭～MEMORY記憶に残る青春を～】

7月4日（金）5日（土）連日の暑さに負けず、朝早くから夜遅くまで生徒も教員も総動員して準備を進めてきた「チーム松代」の文化祭が盛大に開催されました。それぞれが笑顔と思い思いの形で自分を表現する姿に松高生らしさがきらり★輝きました。生徒会執行部が時間をかけて準備してきた「オープニングセレモニー」を皮切りに「校内祭」「全校レク」「一般公開」が行われ、模擬店やクラス展には長い列ができるほど保護者や地域の方々に「おもてなし」をプレゼント。全校で囲んだファイヤーストーム全校で見上げた打ち上げ花火は最幸の思い出となりました♪



【後夜祭：弓道部による点火式】

【主権者教育project ~始めの1票~】7月14日（月）本校の同窓会館にて、3年政治経済の授業から派生した主権者教育の一環で、「参議院選挙期日前投票の投票所」が開設されました。授業で作成したポスターを使い町内に広く呼びかけ、生徒13名を含む74名の方々が投票に来てくださいました。茶道部のお茶とお菓子のふるまいもあり町内の方々と共に政治への関心が高まった学びとなりました。



投票松代高

同校では昨年の衆院選で
主選者教育の一環として市

【警察展】

【自衛隊展】

【西条小児童作品展】

【あんずproject】6月21日（土）朝日
が照らす千曲市森、清水機工株式会社代表
取締役清水賢一さんのあんず畑にて、商業
部の生徒があんずの収穫を行いました。採
れたあんずを篠ノ井駅前にある洋菓子店マ
ニエールさに届け、松濤祭ではパウンド
ケーキとジャムに加工し販売しました♪



【eスポーツ体験会】 7月23日 (水)

24日（木）信州松代観光協会さんが10月に文武学校にて「信州松代eスポーツ＆伝統文化の祭典」の開催に先駆け、eスポーツの体験会を本校にて開催してくださいました。ゲームを動かすプログラムを作成したり、実際にeスポーツを体験したりしました。普段の学校生活とは異なる内容に生徒たちは楽しそうに取り組みました♪



【7月10日（水）信濃毎日新聞掲載記事より】